

El Partido Popular alerta de los problemas de mantenimiento de la AP-8 por Eibar

:: A. E.

EIBAR. El portavoz del Partido Popular en Eibar, Javier Núñez, «alerta de la falta de mantenimiento de la autopista a su paso por los barrios de Eibar y el deterioro que la misma sufre sin que el gobierno municipal ni los responsables de la misma tomen medidas al respecto».

Núñez recuerda que en noviembre de 2017 reclamó que se tomásen las medidas necesarias para que los responsables de la autopista procediesen «a eliminar las filtraciones de agua que la AP-8 padece y que afectan a los vecinos de los barrios, así como a realizar labores de mantenimiento con el objetivo de garantizar la debida seguridad a los vecinos de los barrios afectados por el paso de la autopista AP-8».

Cascotes

En este sentido, se indica que «de hecho presentamos una enmienda en los presupuestos de Gipuzkoa por valor de 100.00 euros para subsanar las filtraciones y paliar sus deficiencias, enmienda que fue rechazada».

Javier Núñez alerta del deterioro y la necesidad de un correcto mantenimiento de la AP-8 «ante la caída de un cascote, a su paso por Urki, elemento que por ‘suelte’ cayó en el parque superior de Urki y no llegó a caer en la acera, porque de haberlo hecho las consecuencias serían imprevisibles».

No es la primera vez que se denuncian problemas en barrios eibarreses derivados del paso de la autopista. Ya hace un tiempo, y tras varias denuncias de diferentes grupos, se llevaron a cabo una serie de trabajos para reducir tanto la posible caída de materiales desde la autopista como para evitar ruidos mediante la instalación de pantallas acústicas.

El Ayuntamiento de la villa ha puesto en marcha el proceso de liquidación de las cuentas de 2017, que se espera concluya en verano

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua aborda la liquidación del presupuesto de 2017 que cuenta con 3,9 millones de remanente o ahorro municipal. Esta liquidación se presentó en la Comisión de Hacienda celebrada en el mes de marzo, en la que el alcalde, Carlos Totorika, se mostró optimista afirmando que el estado de las cuentas locales «no es resultado de la casualidad, sino de una buena gestión».

El remanente decrecerá en próximas fechas en 790.000 euros, ya que el Ayuntamiento deberá cumplir con diversas responsabilidades que se adquirieron en 2017, por lo en su cierre contará con 3,2 millones de ahorros.

Algunas de las actuaciones que están pendientes de pago son, por ejemplo, la adquisición de desfibriladores que se pactó en los presupuestos de 2017. También se debe concluir de abonar la instalación de hierba artificial y pista de atletismo en Betiondo o las obras para mejorar la salida al exterior en el polideportivo. También se gastarán 80.000 euros en varios talleres de empleo.

«Todas estas partidas están en fase de ejecución para cumplir con contratos que se tienen con terceros», explicaba el primer edil en la presentación de la liquidación de cuentas del año pasado. Totorika anuncia que «se cumple la Ley de Estabilidad Presupuestaria y la Ley de Gasto», por lo que las cuentas se encuentran a la espera del análisis de los corporativos municipales.

Se prevé que antes del 15 de mayo



El Pleno del Ayuntamiento deberá aprobar de forma definitiva la liquidación del presupuesto. :: A. LASUEN

«El resultado de estas cuentas no es la casualidad sino la consecuencia de una buena gestión», destaca el alcalde Totorika

se puedan llevar las cuentas cerradas a Comisión Informativa para presentarlas a los corporativos. Gracias a la emisión en directo de las Comisiones en la web municipal (www.ermua.es), también la ciudadanía podrá conocer estas cuentas en el momento de la presentación.

Estas cuentas deberán ser aproba-

dadas en sesión plenaria y publicadas en el boletín, con su periodo de alegaciones. Se espera que esta gestión se lleve a cabo en el mes de julio. Posteriormente volverán a llevarse a Pleno para ser aprobadas definitivamente.

Además el Ayuntamiento deberá enviar esta liquidación, posteriormente, al Tribunal de Cuentas que será el que decrete su validez.

18,7 millones de presupuesto

En este momento la liquidación se encuentra en el inicio de su procedimiento, por lo que los corporativos de los diferentes grupos políticos municipales podrán solicitar los detalles que requieran de estas cuentas. Los presupuestos de 2017 contaron con 18,7 millones de euros, medio millón de euros más que en 2016.

El ámbito prioritario que la población ermuarra propuso para la inversión en los presupuestos de 2017, a través de su participación en el proceso precedente fomentado por la administración local, fue el empleo, con un 53,3% de propuestas de la población ermuarra.

El 39% insistió en priorizar en las ayudas a personas o familias en riesgo de exclusión y otro de los ámbitos más votados fue el de la transparencia (29%).

Posteriormente, la población ermuarra le daba importancia, entre las prioridades que plantearon, a la accesibilidad y la movilidad, junto con la mejora de los servicios y la atención a la ciudadanía, con un 27 por ciento de población que priorizaba estos aspectos, en sus planteamientos previos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegoira) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Pacific Rim. Insurrección 20.30
Tomb Raider 20.30
The Party 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Todo el dinero del mundo 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 5.57 a 20.57 cada hora).

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 10).